



À l'occasion de cette cérémonie des vœux 2023, je souhaiterais rappeler la première citation mise en lumière dans mes vœux formulés à destination de toutes et de tous à mon arrivée,

À vous qui faites communauté

Je vous proposais :

***Si tu veux aller vite, marche seul***

***Mais si tu veux aller loin, marchons ensemble.***

J'ajouterai désormais que pour ***voir loin***, il nous faudra regarder ensemble, tous ensemble.

C'est ensemble, de manière apaisée et intelligente que nous pourrons poursuivre la construction de notre établissement

et être ensemble au-delà des compétitions,

au-delà des enjeux partisans,

au-delà des peurs et des incertitudes imaginaires ou réelles quant à notre futur.

Mes vœux pour cette année sont ceux de bonheur collectifs, de réussite collective, de bien-être commun, au quotidien. Et pour

cela je vous remercie de votre contribution aux projets d'engagement de service public

et en particulier à faire de la QVT un axe majeur d'amélioration.

**Voir loin** on dit souvent que c'est aussi savoir regarder le passé, le chemin parcouru et mettre en perspective l'action que nous menons et être convaincu de notre mission,

être convaincu du sens de nos actions pour la jeunesse, pour le soutien à la recherche, pour notre territoire et pour oser innover.

Un grand merci à vous pour le sens que vous donnez à notre mission chaque jour, je formule le vœu

***Que 2023 nous soit définitivement une belle année d'innovation commune et d'union autour de notre projet commun.***

Bonheur, santé et communauté pour 2023 !